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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2266 presentata dalla Consigliera Frediani, inerente a 

"Valutazione di incidenza progetto di salvaguardia idrogeologica del Comune di Bussoleno" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 2266. 

Risponderà l'Assessore Balocco. 

La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 

 

 

FREDIANI Francesca 

 

Grazie, Presidente. 

Mi aspettavo una risposta dell'Assessore Valmaggia, non so se sia un passaggio di competenze, non 

per sminuire l'Assessore Balocco, ma solitamente su questo tema dialogo con lui.  

Non sto a ripercorrere tutte le questioni relative alla frana che ha colpito il Comune di Bussoleno il 7 

giugno, perché abbiamo più volte portato in tema in sala consiliare e non solo; ricordo anche il sopralluogo 

delle due Commissioni per valutare i danni sul territorio e un'interrogazione che ho svolto un paio di 

settimane fa, sempre su questo tema. 

C'è un punto che ha richiamato il nostro interesse, ed è quello della procedura relativa ai progetti che si 

prevede di realizzare, in particolare i due invasi (uno più a monte e uno più a valle) che stanno incontrando 

un po' di osservazioni - diciamo così - da parte dei residenti. Ci hanno segnalato alcuni passaggi della 

procedura che pare siano un po' carenti. In particolare, sembra che tra gli incartamenti del progetto manchi la 

valutazione d'incidenza del progetto stesso, che avrebbe dovuto essere effettuata prima dell'avvio dei lavori e 

dell'approvazione del progetto esecutivo.  

Pertanto, senza andare a ripercorrere tutte le questioni o a ridescrivere gli interventi che abbiamo già 

affrontato nella discussione con l'Assessore Valmaggia, chiediamo soltanto un'informazione molto puntuale 

e precisa - come anche da regola del question time - rispetto a questo documento, che pare manchi in tutta la 

procedura che è stata seguita per presentare i progetti relativi agli invasi. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Consigliera Frediani. 

La parola all'Assessore Balocco per la risposta. 

 

 

BALOCCO Francesco, Assessore regionale 

 

Mi ero un pochino spaventato del fatto che la risposta che adesso le do è piuttosto striminzita, ma 

credo che, da quanto lei mi dice e da quanto leggo nella sua interrogazione, sia il punto cui lei vuole una 

risposta, cioè la valutazione di incidenza del progetto, prima - ovviamente - che vengano avviati i lavori. 

L'architetto Tealdi, con la sua solista sintesi, mi scrive che il Comune ha inviato, in data 26 luglio, la 
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documentazione progettuale all'Ente di Gestione dei Parchi delle Alpi Cozie competente, nel caso di specie, 

per le valutazioni sulla ricaduta dell'intervento nella ZSC (Zona Speciale di Conservazione) del 

Rocciamelone.  

L'area oggetto dell'intervento ricade marginalmente nei casi contemplati dalla Rete Natura 2000, e 

precisamente nella ZSC Rocciamelone. L'intervento, da una valutazione speditiva, non risulta in contrasto 

con le misure specifiche del sito. Le disposizioni dell'ente di gestione del Parco delle Alpi Cozie riguardanti 

il patrimonio boschivo di competenza prevede che vengano fatti salvi gli interventi finalizzati alla tutela della 

pubblica incolumità. 

Comunque, il Comune ha già interessato l'ente succitato in data 18/7, quindi ancora precedentemente, 

e ha inviato il progetto il 26 luglio. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Assessore Balocco. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.48 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.49) 

 


